

# *Les Alezans de Granma remportent une victoire surprenante sur les Tigres du Licey*

---



La Havane, 2 février. (RHC).- A la grande surprise de tous, les Alezans de Granma, ont remporté une victoire surprenante à leur début à la Série de base-ball des Caraïbes. Les joueurs qui défendent les couleurs de Cuba à ce tournoi ont écrasé 4 à 0, les Tigres du Licey, l'équipe dominicaine qui compte à son actif 10 titres de ces séries.

C'est la première fois qu'une équipe cubaine débute par une victoire à ces tournois.

Les Alezans de Granma ont marqué leur premier point au cours de la première manche et depuis, ils ont bien tenu les rênes.

A la fin de la seconde manche, les Tigres dominicains ont menacé d'égaliser le score. Cependant, tout est resté là.

Le 1 à 0 semblait se perpétuer au tableau mais pendant la cinquième manche, les Cubains ont lancé une offensive qui a donné pour résultats les 3 autres points des Cubains.

Le score n'a plus bougé grâce, dans une large mesure, aux lancements du gaucher cubain, Livan Moinelo qui s'est avéré une relève à la hauteur du lanceur qui a ouvert le jeu de la part des Cubains, Lazaro Blanco.

Le batteur cubain le plus efficace a été Roel Santos. Sur les quatre fois qu'il est sorti sur le terrain, il a marqué un point et a impulsé ses coéquipiers à marquer deux autres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/120356-les-alezans-de-granma-remportent-une-victoire-surprenante-sur-les-tigres-du-liceo>



**Radio Habana Cuba**